## COUSANCE

## On se déguise à l'école pour Carnaval

En raison de l'épidémie de coronavirus qui touche actuellement le pays et l'interdiction de grands rassemblements souhaitée par l'État, le carnaval organisé par l'école de Cousance a été annulé. Annulé à moitié, car tous les enfants sont quand même venus à l'école déguisés avec les tenues de leurs héros préférés et ont pu s'amuser à l'intérieur de la structure avant de partager un immense goûter, donné en leur honneur. Seule la promenade prévue dans les rues de la ville a finalement été mise de côté.



Les enfants dans la peau de leurs héros préférés.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE